

Mongofre, 3 de Enero de 1981

Señor Don Luis Hergueta

Gabinete Asesor del Presidente
Instituto de Cooperación Iberoamericana
MADRID

Gracias por tu carta de 9 de Diciembre del año pasado. Tardé en contestarte debido al cansancio de las fiestas na videñas.

Tal como me aconsejas pedimos día y hora para visitar al Presidente de Cultura Hispánica. Te adjunto la carta pues tu le explicarás mejor que nadie el éxito de St. Augustine y el mayor todavía de la isla de Marinduke.

Pienso ir a Madrid alrededor del 20 y pasarme unos pocos días en la Corte.

Me alegro mucho que los asuntos que tratáis con José Antonio Matji vayan por buen camino y ojalá que el invento de tu cuñado no sea arte de brujas sino una realidad. De todas maneras bruja o realidad costará muchísimo probar la bondad del producto ante las autoridades sanitarias.

Antes de terminar te ruego que hagas llegar la influencia del Instituto a Asuntos Exteriores y a la Casa Real para que el viaje de los Reyes llegue a St. Augustine pues pe parece un poco de desaire.

Te deseo un buenísimo 1981 y te envío un muy fuerte abrazo,



FUNDACIÓ
RUBIÓ